

MOVIMIENTO CRISTIANO LIBERACION

AL GOBIERNO Y AL CONGRESO DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA.

ESTIMADOS SEÑORES:

EN ESTOS TIEMPOS EN QUE EL PUEBLO DE CUBA VIERA CON UN NUEVO ESPIRITU DE RENOVACION Y CAMBIO, QUEREMOS REITERAR EL LLAMADO QUE YA UNA VEZ - LES HICIMOS PARA QUE LEVANTEN EL EMBARGO HACIA CUBA EN MATERIA DE MEDICINAS Y ALIMENTOS, COMO UN PRIMER PASO DE JUSTICIA Y DE EXPRESION - DE BUENA VOLUNTAD HACIA NUESTRO PUEBLO.

CON SINCEROS SALUDOS,

*Oswaldo Paya Sardiñas*

OSWALDO PAYA SARDIÑAS

A NOMBRE DEL MOVIMIENTO CRISTIANO LIBERACION

LA HABANA, DICIEMBRE 3 DE 1997

*Entregado personalmente al Sr. John Hamilton en su reciente visita a Cuba*